

NO VA MÁS EL "CABALLITO"
▶ Alianza prestará a Paolo Hurtado el otro año

SÁBADO 19 DE NOVIEMBRE DEL 2022

Año: XXIX - 10 157



Director: FERNANDO JIMÉNEZ

"NUNCA QUISE IRME"
▶ Calcaterra cuenta su verdad de su salida de Sporting Cristal



Vamos Perú quiero verte

* **Enfrentamos a Bolivia en Arequipa a las 7 y 30 de la noche**
* **Bicolor recién llega hoy por accidente en el aeropuerto Jorge Chávez**

Hoy presentamos

PORTUGAL ES CRISTIANO

▶ Lusos listos para jugar el Mundial

PBO RADIO

91.9 FM



PBO con Phillip Butters
Lunes a Sábado 6am a 10am



► En Arequipa, busca ganar su segundo amistoso consecutivo a las 7 y 30 de la noche ante Bolivia
 ► Bicolor recién llega hoy por accidente en el aeropuerto Jorge Chávez

Perú tiene que ser un volcán

La selección peruana cerrará hoy oficialmente el año cuando enfrente a Bolivia en el Estadio Monumental de la UNSA de Arequipa a partir de las 7:30 de la noche, en lo que será el último amistoso de esta nueva era con Juan Reynoso en el 2022.

Como se sabe, es un

partido que iba a afrontar Bolivia como local en Santa Cruz de la Sierra pero debido a los problemas ciudades en la ciudad petrolera, se acordó entre ambas federaciones que el partido se juegue en la 'Ciudad Blanca'.

Para este encuentro, se espera que Reynoso pruebe a algunos jugadores que

llamó sorpresivamente en la convocatoria oficial y que no tuvieron minutos ante Paraguay. La 'Bicolor' se medirá ante su gente y espera un buen juego ante los altiplánicos y por qué no, un triunfo, tal como se dio ante los guaraníes por 1-0 en el Estadio Monumental de Ate.

Mientras tanto, Bolivia

solo disputó un partido amistoso tras el término de las Clasificadoras Sudamericanas y fue una derrota 0-2 ante la mundialista Senegal en Francia. Será el primer duelo del argentino Gustavo Costas como entrenador, para el que la 'Verde' arribó ayer por la mañana.

Como antecedente, el último partido amistoso de Perú en Arequipa fue una derrota 2-3 ante Costa Rica en noviembre de 2018. Y la última vez que los bolivianos jugaron en esta ciudad fue el 29 de junio de 1983, cuando enfrentaron a FBC Melgar preparándose para la Copa América de ese año.

PERÚ	BOLIVIA
Carlos Cáceda	Guillermo Viscarra
Roberto Villamarín	Daniel Medina
Miguel Araujo	Adrián Justino
Luis Abram	José Sagredo
Paolo Reyna	Carlos Roca
Christofer Gonzales	Moisés Villarroel
Jesús Castillo	Leonel Justiniano
Christian Cueva	Gabriel Villamil
Luis Iberico	Ramiro Vaca
Piero Quispe	Rodrigo Ramallo
Alex Valera	Marcelo Martins
DT: Juan Reynoso	DT: Gustavo Costas

HORA: 7:30 p.m. **ESTADIO:** Monumental UNSA (Arequipa)



“Debemos ser más inteligentes”

► Miguel Araujo advierte que ellos saben jugar en la altura

ser más inteligentes que ellos. Nosotros no tenemos partidos amistosos, cada uno lo vemos como una final más y contra Paraguay se vio esa unión, aunque se exageró un poco. Cada que entra se adapta muy rápido”, dijo Araujo.

El defensor central de la selección peruana, Miguel Araujo, se refirió al duelo ante Bolivia en la altura de Arequipa y espera hacer un buen partido para los hinchas que irán a verlos en esta ciudad.

“Tenemos altas expectativas. Ellos conocen la altura, pero también tenemos muchos jugadores que conocen ese estadio. Será un partido muy fuerte y tenemos que

Además, habló de su nueva posición como lateral derecho. “Conozco el puesto, he jugado muchas veces ahí, me siento muy cómodo y sé que puedo aportar. Si el profe me tiene en cuenta ahí o como central, tiene dos alternativas conmigo”, finalizó.



La Sub-17 se prepara

► Selección comenzó su noveno micro ciclo del año

Este jueves, la selección peruana sub-17 arrancó sus entrenamientos co-

rrespondientes al noveno microciclo de este año, pensando en el Mundial de la categoría que se jugará a finales del próximo año. Esta vez trabajaron en las instalaciones de La Florida,

correspondientes a Sporting Cristal, bajo el mando del director técnico Víctor Reyes.

Los futbolistas hicieron trabajos físicos y tácticos, como también activaciones con el

balón y táctica específica.

El equipo realizó trabajos físicos y tácticos, así como activaciones con el balón y táctica específica. Mañana deberán viajar a Montevideo para enfrentar en dos amistosos a su similar de Uruguay, los cuales se jugarán este martes 22 a las 16:00 horas y jueves 24 a las 19:00.



Desmintió su salida

► Iberico negó que haya arreglado con Cruz Azul de México

El extremo Luis Iberico aseguró que tiene como objetivo salir al extranjero, pero no está enterado de ninguna propuesta. “Actualmente me debo a Melgar y tengo contrato todo el 2023. Salió algo de Cruz Azul, pero no estuve enterado. Siempre es un objetivo salir del país y ojalá se pueda dar a fin de año, sino tengo que ir pensando en Melgar y hacer una buena Copa Libertadores”, señaló ‘Luiki’.

Además, elogió las convocatorias de Juan Reynoso y opinó de la posibilidad de afrontar las Eliminatorias en ciudades de altura. “Ha creado el universo acá en el fútbol peruano, unas convocatorias que era para la Liga 1 y otra para los partidos, eso hace que vaya conociendo a todos. Jugar en altura sería una buena ventaja, pero los que juegan en el extranjero no están acostumbrados así que no se aprovecharía mucho”, finalizó.



Peruanos en la Concachampions

► Orlando City y Atlas ya conocen la fecha y hora de sus partidos

En marzo próximo arrancará la Concachampions desde los octavos de final, que tendrán la presencia

de Orlando City de Pedro Gallese y Wilder Cartagena como también de Atlas de Anderson Santamaría y Edison Flores.

El cuadro de Disney, donde militan Gallese y Cartagena, visitará al Tigres

de México en el Estadio Universitario de Monterrey el martes 7 de marzo a partir de las 10:00 de la noche en la ida y cerrarán en el Exploria Stadium el miércoles 15 a las 8:15.

Mientras tanto, Atlas de

Santamaría y Edison Flores visitará a Olimpia en Honduras el miércoles 8 a las 8:00 de la noche y después, jugarán en el Estadio Jalisco de México ante los hondureños el martes 14 a las 10:15.

Uno de los dos llegará

► Universitario está tras los pasos de un volante nacional
► Preguntaron por Jesús Castillo de Cantolao y Adrián Ascues de Municipal

Ascues de Municipal.

Así es, ambos agradan al comando técnico, pero solo hay espacio para uno. La 'U' primero vio a Castillo de 26 años, pero al saber que Ascues de 26 años ya no tiene contrato con los ediles, lo priorizan. El que primero diga que sí, se pondrá la crema. Ojo, también existe la posibilidad de que los atrasen. Y es que, Ascues también estaría en los planes de Cristal.

En la volante, Universitario tiene a jugadores como Murrugarra, quien renovó y es pieza clave para Compagnucci. Pero se busca reforzar esa posición, pues esta temporada, fue uno de los puntos flacos del cuadro crema.

En cuanto al tema de la ofensiva, Universitario sigue a la espera de respuestas, ya se hizo ofertas. La idea es clara, cerrar con un atacante argentino que sería Vegetti.

Muchos nombres están en la órbita de Universitario para la temporada 2023, pero los cremas saben que deben buscar jugadores en posiciones claves como la volante. En ese sentido, los de Ate han preguntado por dos jugadores el medio local, se trata de Jesús Castillo de Cantolao y Adrián



Fuentes se acerca

- Conversaciones con el 'Che' Beltrán no se dieron e irán por Paolo que jugó en Melgar
- Además, argentino Insurralde también llegaría

La 'U' sacó a dos jugadores como Alonso y Quina que fueron, casi todo el año, los zaguero del equipo titular. Ante esto, los de Ate buscan jugadores en esos puestos y esperan por la llegada de un peruano y un extranjero.

Desde hace semanas, se viene conversando con el argentino Juan Manuel Insurralde para que se ponga la crema, pero no llega la respuesta. Y en cuanto al jugador peruano, todo indicaba que sería Carlos Beltrán, pero las cosas no avanzaron y este no llegará.

Ante esto, la 'U' fue en busca de Paolo Fuentes, quien este año jugó en Cienciano y conoce bien el medio, pues también pasó por Boys y Melgar. Las conversaciones están y podría llegarse a un acuerdo.

DATO

Otro jugador que ya arregló es José Bolívar, quien jugó en Boys. Los cremas lo harán oficial en las próximas horas.

Ancajima se pone la crema

► Merengues confirman contratación del lateral derecho por dos temporadas

Luego de varios días, Universitario por fin confirmó a Hugo Ancajima, quien de forma oficial se convierte en el tercer refuerzo para la temporada 2023-2024, es decir, firmó por dos años y estará en el Centenario del club. El lateral derecho que jugó este año en ADT ya había dado su palabra para llegar a Ate, su confirma-

ción era cuestión de horas, y así se dio.

El defensa de 24 años, jugó su primera temporada en Liga 1 este año con ADT, participó en 29 cotejos, sumando un total de 2 mil 232 minutos y anotó tres 'pepas'. Ancajima tiene mucha experiencia, antes jugó en Liga 2, y ahora tendrá un reto muy importante, pues estará en un equipo grande. Además, competirá por el puesto con Aldo Corzo, quien es fijo en el esquema de Carlos Compagnucci.



“Me retiraré en Alianza”

► Josepmir Ballón afirma que ese es su deseo

Alianza Lima, bicampeón del fútbol peruano que será el protagonista de la temporada 2023, en la que buscarán ser incluso tricampeones. En ese sentido, la directiva está enfocada en la renovación de sus piezas más importantes, así como evaluando a sus próximos refuerzos.

Luego de levantar la copa, Josepmir Ballón, capitán blanquiazul se confesó a través de una entrevista, en donde también manifestó el valioso rol que cumplió el DT blanquiazul, ‘Chicho’ Salas.

“Guillermo hizo que nosotros saquemos todas las cosas guardadas que teníamos. Ese fue el inicio que tuvo y que terminó redondeándose con el bicampeonato”, precisó el mediocentro para Gol Perú.

Por otra parte, Ballón también expresó su intención de querer seguir en el equipo para la siguiente temporada, en donde hizo énfasis que la escuadra íntima tiene la obligación de mostrar un buen papel en la Copa Libertadores 2023.

“Alianza Lima, como equipo grande, debe seguir pensando en el tricampeonato, pero también hay una deuda grande en el torneo internacional y a eso es lo que apuntamos. Nos toca romper esa racha negativa que hay”, sostuvo.



‘Caballito’ cambia de camiseta

► Directiva evalúa prestar a Paolo Hurtado la próxima temporada

Alianza Lima dio tremenda sorpresa a sus hinchas a mitad de temporada. El club anunció por todos los medios la vuelta de Paolo Hurtado para pelear el campeonato de la Liga 1 y emocionó a su hinchada. Aunque el resultado se logró, el desempeño del ‘Caballito’ no fue el esperado.

En lo que fue el Torneo Clausura el futbolista llegó a disputar apenas 7 partidos, sumando un total de 16 minutos y sin anotar un solo gol. Situación que la directiva del club



está evaluando.

José Bellina, gerente deportivo de Alianza Lima, dio detalles de lo que le espera al extremo mundialista con la

Selección Peruana. La actualidad de Hurtado en el club está en evaluación y no se descarta que pueda ser prestado a otro club.

‘Cotorra’ la tiene clara

► Pablo Míguez se refirió a su continuidad en La Victoria

Pablo Míguez fue uno de los líderes de Alianza Lima en la temporada 2022. El uruguayo terminó siendo líder y titular en la defensa campeona de Guillermo Salas. En total, disputó 28 partidos en la Liga1, de los cuales estuvo desde el arranque en 23.

“Jugar la final en Matute y conseguir el título en casa es algo



muy lindo. El no haber arrancado el año de la mejor manera, pero terminarlo muy bien, con la gente acompañando siempre a cada lugar que nos tocó, es un premio para ellos”,

expresó.

“Conociendo el club y habiendo ganado muchos títulos, conociendo a muchos chicos, y habiendo estado el año pasado con nosotros, fue clave”, agregó.

'Cholito' se queda

► Irven Ávila renovó con los rimenses para el otro año

El mercado de pases sigue trayendo novedades consigo, siendo la permanencia de Irven Ávila, en Sporting Cristal, una de las últimas noticias en confirmarse, luego de que el jugador y la directiva del combinado bajopontino lleguen a un acuerdo y estampen la firma para asegurar su continuidad en La Florida.

“¡'Cholito' celeste! Anunciamos la renovación de nuestro quinto goleador histórico, Irven Ávila. Fuerza Cristal”, fue el mensaje que el cuadro de La Florida com-

partió en sus redes sociales, tras la confirmación del acuerdo entre el futbolista y la dirigencia del equipo rimense.

Sporting Cristal anunció, hace unos días, la llegada de Tiago Nunes para que tome el mando del equipo. Con la permanencia confirmada de Irven Ávila, el DT tendrá a uno de los referentes del equipo de La Florida que no solo disputará la Liga 1 en 2023, sino también la etapa previa de la Copa Libertadores.

Con 10 goles y 12 asistencias, el delantero nacional fue uno de los jugadores más influyentes en la reciente temporada, lo que fue suficiente respaldo para que se decida hacer un esfuerzo por su continuidad en el primer equipo bajopontino.



Siguen las investigaciones

► Presidente se refirió sobre la separación de Távora

Tras separar a Martín Távora del primer equipo por acusaciones de maltrato físico y psicológico contra su ex-pareja, Sporting Cristal no se había vuelto a pronunciar sobre el tema. No obstante, el presidente del club, Joel Raffo, finalmente se manifestó sobre el futuro del volante en la institución.

El titular del club rimense lamentó lo sucedido con Távora y su expareja e indicó que, actualmente, el caso del futbolista formado en las canteras de Cristal sigue en investigación.

“El caso de Martín nos dolió a todos. Lamentable lo que ocurrió. Es un caso particular que se sigue investigando. Hay muchos por menores de por medio. Hay que ser responsables y entrar a los detalles, a los motivos de por qué se produjeron las reacciones. Queremos tener respuestas lo más integrales posibles para poder ayudar a Martín y para que no vuelva a ocurrir esto”, expresó.



“Nunca me quise ir”

► Horacio Calcaterra dio su descargo tras su salida del Rímac

Sin duda la salida de Horacio Calcaterra de Sporting Cristal fue un ‘bombazo’ en el presente mercado de pases de cara a la siguiente temporada. Por su parte, el exfutbolista del cuadro rimense expuso los motivos por los que no continuó en el equipo luego de 10 años vistiendo esa camiseta.



“Uno estaba expectante a que le digan para renovar y nosotros estuvimos esperando hasta fin de año. La última semana tuvimos conversaciones con el gerente, quien me comentó para seguir, pero querían esperar a fin de año. Yo les dije que el club iba a tener la prioridad para sentarme a conversar”, empezó contando Calcaterra en diálogo con PBO Campeónísimo.

“La idea era retirarme en Cristal, también por mi familia, porque mi hija quería quedarse, hace una vida que estamos acá y queríamos quedarnos en Lima”, agregó.

ADIOS IMPOTENCIA!!

- Impotencia Sexual
- Disfunción Eréctil
- Eyaculación Precoz
- Falta De Deseo Sexual

POTENZIUM
Reconstituyente Energizante y Vigorizante

ACCIÓN INMEDIATA

Envíos A Nivel Nacional

- Ate Vitarte: Av. Nicolás Aylón 5590 y 5594 (Paradero Elektra)
- Callao: Av. Sáenz Peña 614 (Al del mercado del Callao)
- Chorrillos: Av. Guardia Civil 162 (Al costado del banco BBVA)
- Independencia: Av. Los Jazmines 101 (Estación los Jazmines del metropolitano) Y Av. Las Violetas 472 (Espalda de plaza norte)
- Jesus María: Av. República Dominicana 157

PRÓSTATA

LIBERPROST
Anti-inflamatorio Diurético y Antibacteriano

Evita Operación, Cáncer y Sonda

LIBÉRATE!!! DEL URINARIO

925180511
930658357

- La Molina: Av. Constructores 1206 Y Av. La Molina 1037 (Galería la Molina)
- La Victoria: Av. Manco Cápac 848
- Los Olivos: Jr. Honradez 739 (Centro Clíco de Pro)
- Puente Piedra: Ca. Ricardo Palma 258 (Frente a la Reniec)
- San Borja: Av. Aviación 3294
- S.J.M: Av. San Juan 1076 - 1090 (Centro naturista la Dieta)
- S.J.L: Av. Gran Chimú 454 (Zarate)
- Surquillo: Av. Angamos 813



El balón en su cancha

► Nolberto Solano aseguró que será nuevo entrenador del Boys

Tal y como se venía voceando desde que finalizó la temporada de la Liga 1, la lle-

gada de Nolberto Solano al equipo del puerto cada vez está más cerca.

Así lo dio a conocer el exintegrante del comando técnico de la Selección Peruana en una entrevista: solo falta la firma para ponerse el buzo de Sport Boys.

“Sí, voy a ser técnico de Boys, solo estoy a una firma que tendría que pasar en estos días”, confesó ‘Ñol’ para DIRECTV.

Nolberto Solano busca un cambio radical para Sport Boys: “Espero que sea un equipo disciplinado competitivo, que podamos aspirar a lo máximo que desea el fútbol”, destacó.

Nolberto Solano manifestó que se encuentra agradecido con este nuevo reto que le permite sumar una experiencia más en su carrera como entrenador y por ende está comprom-

tido con el equipo ‘rosado’, por lo que espera que el hincha del Sport Boys se ilusione en este nuevo comienzo.

“Tengo esta oportunidad nuevamente que me da el fútbol.

Con la gente del Boys estoy muy agradecido de poder mostrar todo este aprendizaje que tuve estos años con el fútbol”, agregó.

Una mejoría a la vista

► Asesor legal de SAFAP aseguró que no hay muchas deudas

Johnny Baldovino, asesor legal de SAFAP, manifestó que hasta el momento hay poco movimiento acerca de las deudas de jugadores tras el cierre de la temporada 2022, por lo que es algo positivo a diferencia de otras temporadas.

“En este momento estamos en etapa donde los jugadores están viniendo a dejar sus deudas, no he visto mucho movimiento por lo que eso es positivo. En los últimos días he visto a algunos jugadores de Stein, a otros de Boys por los premios, la realidad la conoceremos el primer día de diciembre cuando se presenten las deudas a la FPF”, expresó.



Le robaron al Echa Muni

► Entraron a sus instalaciones de Pachacamac

Municipal recibió una terrible noticia. La institución de la comunica confirmó que sufrieron un robo. De acuerdo a la informa-

ción difundida por el propio club, inescrupulosos ingresaron a sus instalaciones de Pachacamac y se llevaron importantes cosas.

“Se informa que las instalaciones de nuestra sede de entrenamiento en Pachacamac han sufrido el robo

de distintos activos del club. Este incidente viene siendo investigado por las autoridades pertinentes y manifestamos nuestro rechazo e indignación por estos actos delincuenciales”, indicó el club en un comunicado difundido a sus redes sociales.

Como se mencionó, este hecho ya está siendo investigado por las autoridades respectivas, el cual esperan pronto dar con los responsables de este robo. En tanto, la directiva seguirá trabajando en lo que es el armado del plantel 2023.

PORTUGAL es Cristiano

► Han clasificado a cuatro mundiales ininterrumpidamente y el quinto será Qatar 2022

► Tras el tercer lugar en Inglaterra 1966 y el cuarto en Alemania 2006, no ha pasado más allá de octavos de final

► Integra el Grupo H con Ghana, Uruguay y Corea del Sur

Escribe:
GABRIEL ÁNGELES

Cristiano Ronaldo fue cinco veces Balón de Oro. El segundo atleta mejor pagado de la última década. El primer futbolista y el tercer deportista en ganar mil millones de dólares en su carrera. Tri-campeón de Champions League con el Real Madrid,



Portugal apabulló 4-0 a Nigeria en un amistoso el pasado jueves y esta fue su alineación: Rui Patrício; Diogo Dalot, Ruben Dias, Antonio Silva, Nuno Mendes, William Carvalho, Bruno Fernandes, Otávio, Bernardo Silva, André Silva y Joao Félix.

ganando los torneos de 2014, 2016, 2017 y 2018 y siempre influyente en estos. Y también levantó la 'Orejona' con Manchester

United, su actual club al que volvió.

El goleador histórico de la selección de Portugal con 117 tantos y el máxi-

mo anotador a nivel de selecciones. Por si fuera poco, el máximo goleador de todos los tiempos con 818 tantos. Con Portugal

fue campeón de Europa en 2016 y tiene más partidos, estando a puertas de su quinto mundial.

Si nos quedamos enu-

merando los logros que le sobran a Cristiano Ronaldo este espacio quedaría chico. Portugal no será una selección tan favorita

como las demás y probablemente le cueste ganar este mundial en Qatar, pero tiene en 'CR7' no solo al mejor o de los mejores

jugadores del mundo, sino quizás de la historia.

El 'Bicho' es junto a Pepe de los mayores del seleccionado que diri-

ge hoy Fernando Santos, compuesto además por varios futbolistas en buen momento en sus clubes y que por supuesto, será muy atractivo ver juntos en la máxima cita futbolística. Nombres como José Sá, Diogo Costa, Joao Cancelo, Ruben Dias, Danilo Pereira, Ruben Neves, Rafael Leao y Joao Félix afrontarán su primer mundial, uniéndose a los que ya saben disputar uno como Raphael Guerreiro, Bruno Fernandes, Bernardo Silva, Joao Mario y Rui Patrício.

Los portugueses enfrentarán a Ghana el 24 de noviembre, a Uruguay el 28 y a Corea del Sur el 2 de diciembre. Junto a los 'charrúas' son favoritos para avanzar de ronda y sus hipotéticos rivales en octavos de final podrían ser Brasil o Serbia.

Los brasileños pueden parecer el rival más duro, sin embargo, en Portugal no se olvida que los serbios les ganaron en la última fecha de eliminatorias europeas para meterse directamente y le hicieron a 'CR7' y compañía clasificarse por el repechaje. Prueba de que en un mundial nada es fácil así tengas al mejor jugador del mundo.

CONVOCADOS

ARQUEROS

- | | |
|------------------|----------------------------|
| 1.- Rui Patrício | Roma (Italia) |
| 2.- José Sá | Wolverhampton (Inglaterra) |
| 3.- Diogo Costa | FC Porto |

DEFENSORES

- | | |
|-----------------------|--------------------------------|
| 4.- Diogo Dalot | Manchester United (Inglaterra) |
| 5.- Joao Cancelo | Manchester City (Inglaterra) |
| 6.- Ruben Dias | Manchester City (Inglaterra) |
| 7.- Pepe | FC Porto |
| 8.- António Silva | Benfica |
| 9.- Raphael Guerreiro | Borussia Dortmund (Alemania) |
| 10.- Nuno Mendes | Paris Saint-Germain (Francia) |

VOLANTES

- | | |
|-----------------------|--------------------------------|
| 11.- Joao Mario | Benfica |
| 12.- Bernardo Silva | Manchester City (Inglaterra) |
| 13.- Bruno Fernandes | Manchester United (Inglaterra) |
| 14.- Danilo Pereira | Paris Saint-Germain (Francia) |
| 15.- William Carvalho | Real Betis (España) |
| 16.- Vitorinha | Paris Saint-Germain (Francia) |
| 17.- Ruben Neves | Wolverhampton (Inglaterra) |
| 18.- Matheus Nunes | Sporting Lisboa |
| 19.- Otávio | Inter de Milán (Italia) |
| 20.- Joao Palhinha | Liverpool (Inglaterra) |

DELANTEROS

- | | |
|------------------------|--------------------------------|
| 21.- Cristiano Ronaldo | Manchester United (Inglaterra) |
| 22.- André Silva | Leipzig (Alemania) |
| 23.- Goncalo Ramos | Bayern Múnich (Alemania) |
| 24.- Rafael Leao | AC Milán (Italia) |
| 25.- Ricardo Horta | Sporting Braga |
| 26.- Joao Félix | Atlético Madrid (España) |



'CR7' generó expectativa en su regreso a Manchester United pero le fue para el olvido. No ganó nada en 2021-22 y está jugando la Europa League, además de haber sido apartado del equipo por desobedecer a Erik Ten Hag.

SU FIXTURE

DIA	GRUPO H	HORA
24/11	PORTUGAL – Ghana	11:00 a.m.
28/11	PORTUGAL – Uruguay	2:00 p.m.
2/12	Corea del Sur – PORTUGAL	10:00 a.m.

FICHA OFICIAL

NOMBRE OFICIAL:	Federación Portuguesa de Fútbol (FPF)
FUNDACIÓN:	1914
AFILIACIÓN FIFA:	1923
PRESIDENTE:	Fernando Gomes
CONFEDERACIÓN:	UEFA
ENTRENADOR:	Fernando Santos
PUESTO FIFA:	9

EL PAÍS

CAPITAL:	Lisboa
IDIOMA:	Portugués
PRESIDENTE:	Marcelo Rebelo de Sousa
POBLACIÓN:	10 millones 295 909 hab.



Cuando clasificó a Rusia 2018, Fernando Santos se convirtió en el entrenador con más victorias con el buzo lusitano y ahora disputará su segundo mundial consecutivo. Ha dirigido al Benfica, FC Porto y Sporting Lisboa, además en el fútbol griego.

SU FIGURA

A sus 37 años, Cristiano Ronaldo no solo va por seguir alargando su récord en su país y a nivel mundial, sino que buscará ser el único de toda la historia en anotar en cinco mundiales seguidos. En 2016 logró ganar una Eurocopa con su selección, dejando atrás su llanto desgarrador tras perderla en casa en el 2004, lo que fue la primera imagen que recordamos de 'CR7'.

SU ENTRENADOR

El ex futbolista portugués Fernando Santos, quien también es ingeniero electrónico, va por su segundo mundial consecutivo dirigiendo a su país. Dirigió a Grecia en la Eurocopa de 2012 y el mundial de Brasil 2014, para que luego de ello, lo nombren en Portugal y fue campeón de Europa en 2016 como también disputó Rusia 2018 y la Euro del año pasado.

Panamericano de Tenis de Mesa



► Será en la categoría máster desde el lunes 21 al 26 de noviembre en la Videna

El Perú vuelve a estar en los ojos del mundo con la organización del "ITTF Pan American Master Championship Lima

2022", en el que competirán más de 250 deportistas de 13 países de América, del 21 al 26 de noviembre, en el Polideportivo 3 de la Videna. Este certamen, considerado el más importante de la categoría, estará abierto al público.

Los máximos exponentes máster de todo el continente llegan a nuestro país para competir en las modalidades individuales y por equipos, desde un escenario de primer mundo, con capacidad para recibir a unas mil personas.

Las entradas están a la venta, en <https://torneos-tenisdemesa.legado.gov.pe/>. Los precios oscilan entre los S/ 10 (niños menores de 5 años y personas con discapacidad para días regulares) y S/ 20 (público general para días regulares).

El evento es organizado por la Federación Deportiva Peruana de Tenis de Mesa en coordinación con Legado, que continúa trabajando en el mantenimiento y cuidado de los escenarios, para albergar torneos de talla internacional, válidos para que los exponentes nacionales sumen puntos en el ranking mundial.



Real Estrella de José Galvez

Son de Villa María del Triunfo y participan en la Copa Dominio Sport. Figuran de izquierda a derecha: Gilmar Aleman, Rodrigo Baca, Edú Aranda, Raúl Damiano, Alesandro Chávez, Salvador Alcázar, Jesús Sánchez (Capitán). Hincados: José Zanabria, Néstor Morey, Alvaro Suyo, Miguel Gómez.

En la primera fecha que se jugó el pasado domingo 13 de noviembre, Real Estrella goleó 4-0 al 10 de Octubre. Defensor JG 3-1 a Unión JG. Descansó Nuevo Progreso.

La segunda fecha se juega este domingo 20 con los partidos: Nuevo Progreso ante 10 de octubre y Real Estrella frente a Unión JG. Descansa: Defensor JG.



Ochoa en la final del Mundial de Kartismo

► Competirán 396 pilotos de 60 países del mundo en Portugal

Nuestro compatriota Manuel Ochoa luego de lograr el Campeonato Nacional de la DD2 Senior, la máxima categoría de nuestro país, viaja a defender a la blanquirroja en la Final Mundial de Kartismo del 19 al 26 de noviembre en Portimao, Portugal en el Kartódromo de Algarve.

Ochoa, de 15 años, logra su segunda clasificación a una cita mundialista, el 2020 tras alcanzar el título nacional, por segunda vez, en la Junior debía participar en su primer Mundial, lamentablemente la emergencia sanitaria por la pandemia en todo el planeta obligó a los organizadores a cancelar el certamen.

Portugal recibe por cuarta vez un Mundial y el Kartódromo de Algarve esta

ya lista para recibir a 396 pilotos de 60 países de todo el mundo en siete categorías. Este recinto deportivo cuenta con una pista de 1,600 mts de extensión, además de un hotel cinco estrellas la cual será la sede del torneo contando 72 participantes en la clase DD2 Senior donde aparece Ochoa como único representante de nuestro país luciendo el número 435 en el kart de competencia.



Un sábado espectacular: Subasta, Pick 6 y Postín

► Hijo de Keen Ice será el encargado de iniciar la gran subasta del Haras Los Azahares

Hoy se dará inicio a un gran fin de semana, con una serie de actividades que promete. A primera hora (11.00 de la mañana) le tocará el turno a la subasta del prestigioso Haras Los Azahares, por la tarde -1.30- comienza una reunión de carreras con 11 competencias y a partir de la segunda se iniciará el sensacional Pick 6. Posteriormente, en la novena será el "plato fuerte" con el clásico "Postín" (G2), la tercera corona del césped para la generación nacida en el 2019.

HIJO BLOFELD INICIA LA SUBASTA

Un espectacular lote presentará hoy el Haras Los Azahares con productos nacidos en los Estados Unidos y terminados de criar en el Perú, así como cinco importantes piezas, hijos de sus excelentes padrillos, MEAL PENALTY, LIBERAL, MUWAARY y YAZAMAAN. La hija de Meal Penalty está



FOTO: JULIO VILLANUEVA

Este es el hijo de BLOFELD, una de las extraordinarias piezas que salen hoy a subasta. Remata el Haras Los Azahares.

nominada para el clásico SELECTOS 2023 y los otro ejemplares para la COPA DE CRIADORES 2023.

Durante los últimos días, los productos americanos han merecido favorables comentarios y se trata de hijos de acreditados sementales como AIR FORCE BLUE, BLOFELD, GET STORMY, KEEN ICE, TAKE CHARGE INDY y TAPIZAR. La subasta del Haras Los Azahares está programada para las 11.00 de la mañana en el Pabellón de Exhibición "Manuel Checa Solari". El hijo de BLOFELD será encargado de "romper fuegos".

PICK 6 DARÁ S/. 270,000 A LOS 6 PUNTOS (UNA SOLA CARTILLA)

Un sensacional pozo de S/. 222,636.80 tendrá la apuesta del PICK 6 en la reunión sabatina. El acumulado viene siendo cada vez más importante y para hoy se proyecta un primer premio de S/. 270,000 para una sola cartilla con 6 puntos. La denominada apuesta de moda se iniciará en la segunda carrera, a partir de las 2.00 de la tarde.

UN "POSTÍN" (G2) DE POLENDAS

Hoy se correrá el clásico "Postín" (G2), la denominada tercera corona en el césped,

para los productos nacidos en el 2019. Se bajó oficialmente el invicto DON FERES y quedó una carrera abierta. Ejemplares como GOLITO, ANAFELI, AFECTUOSA, VIKINGO y la propia ALSACIA -se estrena en el césped-, elevaron su chance de manera considerable, haciendo una carrera difícil para el pronóstico. Anafeli realizó una sensacional carrera en el "Berckemeyer", en la prueba ganada por Afectuosa, y en el caso de Golito, fue el escoltador de Don Feres, perdiendo una carrera increíble. Vikingo está creciendo, Alsacia ya probó categoría y es una hija de Koko Mambo que tiene fondo, y hay otros que por pedigree y la forma como corrieron en la grama, aportan gran chance.

HARAS EL EMBRUJO ADQUIRIÓ UNA CRÍA POR TAPITUR

Los criadores peruanos recargan baterías, y esta vez el Haras El Embrujo hace noticia con la adquisición de una hija de TAPITUR en RAISA, por ALDEBARAN. La madre RAISA es una hija de SOVIET SOJURN (Leo Castelli), hermana del gran INDIAN CHARLIE, el padre del gran UNCLE MO y abuelo materno del campeón de campeones, FLIGHTLINE. Una importante incorporación del establecimiento de la familia Orbezo, quienes siempre apostaron por esta corriente de sangre que le ha dado muchas satisfacciones.

Email: sarmiento200@gmail.com



LOS DEL "DERBY": No se registraron mayores novedades en la mañana de ayer, en cuanto a los competidores del "Derby Nacional" (G1). PARADIGMA, GLUCK y COGRADE los principales actores, hicieron su entrenamiento en forma normal, y todo va quedando listo para la gran "CARRERA DEL AÑO"... **TV PERÚ:** La esperada competencia ha tenido su resonancia en el ambiente. Ayer Lucho Trisano ofreció un importante informe del evento a través de TV PERÚ-Canal 7 señal abierta. Esas coberturas ayudan mucho... **PASES:** Con buen criterio y con la finalidad de concentrar una buena cantidad de público, se vienen repartiendo pases para la Tribuna de Socios. Se espera un hipódromo con un importante número de asistentes... **ANTINOO:** El lunes se anotan los competidores del clásico "Antinoo" sobre 1600 metros. La siguiente es la lista tentativa de los probables inscritos: ELITAS; DALIAN; ABDEL NAZER; NIGHTWISH y se podría sumar al grupo, KING GOLDBIRD... **TIE BREAK:** Desde hace unos días vemos en acción a EL INQUEBRANTABLE, un hijo de Badge Of Silver, considerado como uno de los mejores productos de su generación. El pupilo del "Tie Break" hará su primer ejercicio el lunes, luego de varios meses de ausencia. Ahora lo tiene bajo sus cuidados, Agustín Vásquez Nepo... **EL CATORCE:** Un total de 15 ejemplares llegarán en los próximos días a Monterrico, para la última gran subasta del año, por parte del Haras El Catorce. Como lo informamos oportunamente, el sábado 03 de diciembre venderán una magnífica producción criados al sur de Lima. Estaremos dando mayores detalles en nuestras próximas ediciones... **EN LA CANCHA:** El norteamericano CENTRODELANTERO reinició su entrenamiento luego de lograr su segunda victoria. El hijo de CARPE DIEM viene mostrando condiciones y se estudia su campaña futura. La última vez ganó suelto el pensionista del Dr. Sabino Arias II... **HORARIO Y VOUCHERS:** Las carreras de mañana se iniciarán a partir de la 1:00 de la tarde. Tendremos una programación que consta de 12 competencias y dos PICK 6. Los primeros 150 aficionados que asistan a la Tribuna de Primera, recibirán un voucher de juego de S/.20.00 y las puertas se abrirán a partir de las 12.00 del mediodía... **HANDICAP:** El corredor FIDEL reinició su entrenamiento luego de conseguir su undécimo triunfo. Le hicimos la consulta a su entrenador Luis Quimper sobre su próxima actuación y señaló que por ahora, solo carreras de hándicap. El tordillo está sano y a los seis años luce espléndido... **RANCHO SAN ROBERTO:** Desde hace unos días vemos en acción a la potrancia BESO D' AMORE, una hija de Bay Of Plenty en Aclamada que vendió el Haras Alydar. Perteneció al stud Haras Rancho San Roberto de propiedad de don Roberto Spasiano, quien llegó a Lima a ver a su yegua ANAFELI y degustar de nuestra rica gastronomía. Saludos estimado Roberto... **AL TEXFINA:** Por el momento solo la yegua SOCABAYA aparece como la única que tendrá al frente la corredora SELINA KYLE. Conversamos con Augusto Olivares, quien indicó que la hija de Kung Fu Mambo viene siendo alistada para correr esa prueba...



Esvin Requejo estará en los controles de Paradigma en el "Derby Nacional" (G1).

Reunión a la 1:30

PRIMERA CARRERA—2,000 (Césped) p.a: 1.30

MOSQUETERA (4), corre bien en esta distancia y superficie. Viene de ganarle a Slam Master; ARYA STARK (6), ha corrido frente a mejores. El probable desarrollo de carrera lo favorece; HESPERIA (8), va liviana y en distancia aparente. La debe pelear en el final.

SEGUNDA CARRERA—1,300 p.a: 2.00

Pozo Pick 6: S/. 222,636.80; Proyectado: S/. 270,000 (1 cartilla 6 Puntos) WARRIOR HEART (1), la última vez perdió ante Puertorriqueño. Es uno de los más parejos del grupo; PUERTORRIQUEÑO (6), siempre fue buen caballo. Su campaña es pareja y en la punta será peligroso; GOG (5), si se mueve la carrera temprano, es carta.

TERCERA CARRERA—1,400 (Césped) p.a: 2.25

MIAMI GIRL (1), anda en buena forma. Corre bien en la grama y gustó su carrera ante Truman; SR. BERLUSCONI (4), ligero de nota. Anda en buena forma y Reyes lo conoce; ABOUBAKAR (6), en calidad de lance. Hay varios ligeros y los pesos lo favorecen.

CUARTA CARRERA—1,000 p.a: 2.50

DON ALBERTO (3), regresa en la condicional. Tiene buenos ejercicios y siempre lo tuvieron por corredor; PALAFOX (6), está llegando cerca en todas. Tiene cuatro menos; ABRACADABRA (5), hizo una buena carrera ante El Chaski. Siempre es de cuidado.

QUINTA CARRERA—2,000 (Césped) p.a: 3.15

KING MO (2), está en plan ascendente. Lleva tres triunfos seguidos y aquí vuelve a ser importante; PRINCIPE ALI (3), reaparece con cambio de preparación. Está en un bonito lote; ZUCCARO (4), por la forma como ganó en su última, está para mejores cosas.

SEXTA CARRERA—2,000 (Césped) p.a: 3.40

INICIATIVA (1), es de esta distancia y superficie. Le ganó a Ídolo Mundial y anda bien; ÍDOLO MUNDIAL (7), regresa al tiro donde hizo sus mejores carreras. Animará desde el vamos; GRAN MIHAEL (4), como para verle chance. Está en una serie ideal.

SÉTIMA CARRERA—1,000 p.a: 4.05

LE CARROUSEL (5), perdió ante Bon Esponja. Otra vez listo para ganar; GOLDEN JET (1), acaba de ganar bien. Si sale temprano de los palos, la pelea; MR. LAKITA (7), todas sus actuaciones son buenas. Tiene un tercer puesto de Bob Esponja que es de respeto.

OCTAVA CARRERA—1,800 (Césped) p.a: 4.35

Premio Proyectado Cuádruple: S/.40,000 NIÑA DE MIS OJOS (6), perdió cerca ante Reina Estrellita. Especialista en el césped y ligera de polendas; PRETTY RECKLESS (12), si repite su placé de Shirakawa Go, será importante; CHIARA (7), es una hija de Muwaary

capaz de mejores cosas. Es buen juego.

NOVENA CARRERA—2,400 (Césped) p.a: 5.00

Cl. Postín (G2)
GOLITO (2); ANAFELI (1); VIKINGO (5)

DÉCIMA CARRERA—1,000 p.a: 5.30

MEGHWAR (5), debutante norteamericano por V. E. Day. Sale a pelearla; PEYITO (6), perdió en su última ante Rey Elías. Le pusieron buen descargo; SUPERFAST (4), en cualquier momento se "destapa". Siempre trabaja en gran forma y el lote es manejable.

UNDÉCIMA CARRERA—1,000 p.a: 5.55 (Cuatrífacta)

TARANTINO (1), fue buena su carrera ante Mo. Anda en buena forma; DOUBLE BLACK (10), hace tiempo no andaba tan bajo de serie. Por el lote, es de cuidado; JACK BAUER (7), fue buena su carrera ante Don Fidel. Por su pareja campaña, es de cuidado; CONFESOR (8), va liviano. Se puede meter a la Cuatrífacta.

► Derrama Magisterial presenta nueva conferencia virtual para maestros

► Será el miércoles 23 a las 6 y 30 de la tarde

“Hablando de Educación”

Si bien el retorno a las clases presenciales ha significado un gran avance para el sector educación en el Perú, existen aún ciertas dudas sobre cómo los estudiantes -especialmente los de etapa escolar- se han incorporado en esta nueva era post COVID-19 junto a los aprendizajes obtenidos en los últimos dos años y su situación socioemocional.

En este contexto, Derrama Magisterial es consciente de la importancia de rescatar aquellas competencias, capacidades, conocimientos, actitudes y valores olvidados en estos años, así como la necesidad de contar con nuevas reformas para llevarlo a cabo. Es por ello, que la institución invita a toda la comunidad educativa nacional a participar del conversatorio virtual gratuito “Currículo escolar para mejorar los aprendizajes”, a realizarse el próximo miércoles 23 de noviembre, de 6:30 p.m. a 7:30 p.m.

La temática será abordada por el destacado educador y ex ministro de Educación, Idel Vexler; la investigadora asociada al Grupo de Análisis para el Desarrollo (GRADE), Jessica Tapia; y el reconocido psicólogo social y ex ministro de Educación, Ricardo Cuenca; quienes brindarán una interesante conversación sobre la mirada técnico-práctica de la gestión



del Currículo Nacional de la Educación Básica (CNEB), en perspectiva de la mejora de los aprendizajes después de la pandemia y del bienestar socioemocional

de los estudiantes.

El conversatorio será transmitido de manera online, a través de Facebook Live, desde la cuenta oficial de la institución previso-

nal. Del mismo modo, los docentes, estudiantes, y público general interesados en participar, pueden inscribirse de forma libre y gratuita

CALENDARIOS 2023



• **Personalizados** • **Genéricos**
• **Imantados**

• **VOLANTES**

A FULL COLOR AMBAS CARAS
1/4 DE OFICIO, COUCHE DE 115 GRs.

• **TARJETAS**

A FULL COLOR AMBAS CARAS
COUCHE DE 350 GRs.,
PLASTIFICADAS MATE

01 millar

\$/60

A partir de 5 millares

\$/50

975 080 125

savepublicidad@hotmail.com

EL PLACER SEXUAL MAS CERCA DE TI ENVIO GRATIS A DOMICILIO Y PROVINCIA

BAZAR SEX-SHOP

CRECIMIENTO DEL MIEMBRO VIRIL **alpha man**
FORMULA MODERNA PARA EL CRECIMIENTO DEL MIEMBRO VIRIL. DE 8 A 10 CM. MAS LARGO, GRUESO Y POTENTE SEXUAL. EVITA LA EYACULACION PRECOZ. CURA LA PRÓSTATA - PROSTATITIS.

POTENCIA SEXUAL LA PILDORA DEL AMOR **MALE VIRILITY**
REGENERA LA POTENCIA SEXUAL DANDO MAS ERECCION Y DURACION PROLONGADA. CURA LA PRÓSTATA Y PROSTATITIS. SUPERIOR A CUALQUIER MARCA.

GROW TRAILER: IDEAL PARA HOMBRES Y MUJERES DE BAJA ESTATURA. CRECE DE 10 CM. EN POCO TIEMPO ACTIVA LA GLÁNDULA HIPÓFISIS.

ESTIMULANTES **JUGUETES DE ALCOBA**
YUMBINA - SPANISH FLY VIBRADORES - PRÓTESIS - MUÑECAS FEROMONAS - LUBRICANTES CONSOLADORES - FUNDAS - ANILLOS CREAMAS VAGINAL Y ANAL VAGINAS - BOMBAS DE SUCCION

LIMA : JR. DE LA UNIÓN 513 - OF. 4 - 2DO. PISO COSTADO SAGA FALABELLA 991 859 996

CHIMBOTE : AV. JOSÉ GÁLVEZ 334 / STAND 2 - 3 GALERIA CENTRO DE COMERCIO MALVINAS FRENTE A INKAFARMA - COSTADO DE MEGA OFERTA TELF.: 043 201281 - CELULAR : 964 235 498

EL GRAN MAESTRO DE LA FARANDULA

DE FAMA INTERNACIONAL JORGE ABANTO

EXPERTO EN HACER UNIR AL SER AMADO POR LEJOS QUE SEA

AMARRRES ETERNOS

MOMENTANEOS

SHEYLA ROJAS SE HACE LIMPIAS CON CUY NEGRO Y GALLINA NEGRA PARA DETECTAR

SUSY DIAZ

LAS ENFERMEDADES RARAS, SE HACE PAGO A LA TIERRA, CHACRAS, CASAS, NEGOCIOS, EMPRESAS, MINAS, ETC.

SE HACE EL GRAN BAÑO DE LECHE DE BURRA

UNICA DIRECCION: AV. TORRES PAZ 379 SAN JUAN DE MIRAFLORES CIUDAD DE DIOS BCP 194-90448140055 BBVA 001-104260200234029

991210318 MAESTROJORGEABANTO



miscelánea



RICAS VACACIONES

El delantero de Alianza Lima, Hernán Barcos, se fue con toda su familia de vacaciones y está disfrutando de las playas de Jamaica. El 'Pirata' compartió estas postales en sus redes con su esposa. El atacante también se llevó a la señora que cuida de su pequeño y eso fue resaltado por los hinchas blanquiazules.

Y el muchacho que la rompió en el 'Delfín' y estuvo cerca de Ate, tendría todo listo para irse a Matute. La mandamás del cuadro chalaco tiene buena relación con la gente grone, pero el jugador no estaría del todo convencido. Los altos mandos ya saben que su corazón del jugador es crema, pero insisten en llevárselo...

EL GIMNASIO DE POCHOLO

El día de la inauguración del gimnasio en Chorrillos, del fulbitero "Pocholo" Hernández. Estuvieron como invitados el "Poeta" César Cueto, Francisco Magallanes, Christian Cueva y otras figuras. Todos los días sale a comprar temprano su diario Todo Sport para estar al día de las noticias deportivas.



Hablando de la gente de Ate, todas las contrataciones las está haciendo la directiva y no consultan casi nada con el entrenador, por-



FAMILIA DRAGO

Mi nombre es Chente Drago, soy miembro de la conocida familia futbolera Drago, como "Títín" Drago, "El diablo" Drago y Germán "Cocoliche" Leguía entre otros. En la foto, aparezco desempeñando una de mis pasiones que mantengo a lo largo de muchos años, el ser Comisario de Fútbol en la Copa Federación de Menores. En el Perú existen muchos jugadores con talentos que, con trabajo, sacrificio y disciplina nos darán muchas alegrías.

que patinó feo con el argentino que hace larga la rescisión de contrato, se va, pero le pagan el último centavo...

Pase lo que pase, el entrenador del 'Papá' será un colombiano ya está decidido. Lo que hay en Cusco es plata y están rompiendo el 'chanchito' para llegar a Fase de Grupos de la Sudamericana y competir por la Liga 1 2023...

Ya estamos a nada del inicio del Mundial, todas las selecciones ya llegaron a Qatar. Y el que se dio un baño de popularidad fue CR7 que se hizo viral en re-

des, porque le agarró las cuatro letras a Pepe. Pero eso no es bien visto por la religión de ese país. Hay muchas reglas, muchos hinchas no están del todo conformes por algunas decisiones...



EL CUMPLEAÑOS DEL INGENIERO

Ayer estuvo de cumpleaños el ingeniero Agustín Cisneros Zaranego y la pasó al lado de su señora esposa, hijos y nietos. Agustín es presidente del club Arsenal de Jesús María. Agradece a Todo Sport por hacerlo famoso. Un abrazo y que la haya pasado de lo mejor.



LA PROMO DEL 5º B EN LAS OLIMPIADAS

Estos chicos son de la Promoción del 5º B que participó en las olimpiadas del colegio Francisco Bolognesi de Villa El Salvador, quedaron en primer lugar en vóley femenino, fútbol masculino, básquet, atletismo y coreografía. Uno de los meas felices fue Guillermo Gago ya que su hijo Fabrizio Alexander Gago Nazario (en el círculo), destacó en dichas olimpiadas.

Dos bajas en Argentina

► A días del Mundial fueron desconvocados Nicolás Gonzales y Joaquín Correa

El partido que los argentinos ganaron frente a Emiratos Árabes por 5-0 dejó en

claro que existía un problema en el plantel, dos jugadores presentaban dificultades físicas que podían ser graves.

Lionel Scaloni aseguró que no se trataba de nada grave, no obstante, luego afirmó que Nicolás Gonzales y Joaquín Correa se iban de la concentración y no llegaban al mundial por problemas físicos.

Tras este anuncio, el entrenador argentino confirmó la presencia de Thiago

Almada, proveniente de la Major League Soccer de Estados Unidos y Ángel Correa, quien juega en el Atlético Madrid de la liga española.

Estos dos nuevos convocados cierran la lista de Scaloni, con la cual lucharán en el grupo C junto a Polonia, México y Arabia Saudita. El debut de la albiceleste será frente Arabia Saudita a las 5 de la mañana el próximo martes 22 de noviembre.



El último pasajero

► Alejandro Balde fue llamado de emergencia por España

Tras el último partido de preparación de la selección española con miras al mundial, uno de los defensas del equipo, José Luis Gaya, se retiró lesionado de la concentración y dejaba un hueco en el conjun-

to de Luis Enrique.

A pesar de la incertidumbre, el estratega español ya tenía un plan para esa posición y decidió convocar a Alejandro Balde, defensa del FC Barcelona que tiene 19 años. Con este último llamado de emergencia, la selección española se puso en marcha.

Con esta convocatoria, España reduce la media de edad del plantel y se

convierte en una selección con 8 jóvenes menores de los 23 años. Si bien la frescura y la potencia los podrá acompañar, también está la falta de experiencia en partidos importantes, lo que hará la diferencia en este mundial.

Recordemos que España hará su debut frente a Costa Rica, y lo más probable es que Balde sea titular con tan solo 18 años.





Vinicius a la banca

► Tiene que ganarse el puesto en Brasil como delantero

Todo el mundo conoce que la selección brasileña es una de las más fuertes del mundo, tienen estrellas futbolísticas tanto en defensa como en ataque. Debido a esto, la

competencia es dura y posiblemente uno de los jugadores que resalta hoy en día se pierda muchos partidos del mundial

Vinicius Jr. ha demostrado en estas últimas temporadas que ya está listo para brillar en el mundo del futbol y lo ha hecho conquistando títulos importantes, no obstante, la Canarinha cuenta con delanteros muy fuertes que le quitaran el puesto.

Si bien el jugador del Real

Madrid tiene mucho talento, sus 22 años le podría jugar en contra frente a otros delanteros como Richarlison o Raphinha, quienes cuentan con 25 años.

Lamentablemente para Vini, tendrá que esperar su oportunidad desde el banco y hacer lo mejor para la selección brasileña.

El Scratch debutará frente a Serbia el próximo jueves 24 de noviembre a las 2 de la tarde (hora peruana).



Será sin cervezas

► Durante el mundial no se podrá vender latas en los estadios

Una de las normas de Qatar es no vender productos dañinos a la salud del humano, siguiendo con esta línea,

el gobierno catari y el comité organizador del mundial, decidieron prohibir la venta de cervezas en las inmediaciones del estado.

La venta está prohibida, no obstante, la FIFA aseguró que la cerveza del mun-

dial, la Bud Zero, si estará presente en todos los estadios para ser consumida por los espectadores. No obstante, solo será dentro de los recintos deportivos.

Esta medida se aplicó con la intención de crear

un ambiente tranquilo y cómodo para cada uno de los aficionados que llegan al país del Medio Oriente. Recordemos que este mundial albergara a miles de personas, siendo un país muy pequeño.

Cristiano Ronaldo no va más

► Se quedará sin equipo al final de Qatar

Tras su entrevista con Piers Morgan, en la cual dejó entrever muchas fallencias del Manchester United, el equipo inglés se puso en marcha y empezó

a buscar las vías legales para rescindir el contrato del luso.

Si bien CR7 está mentalizado en el mundial de Qatar, el hecho es que el United no quiere contar más con Ronaldo e intentará desprenderse del jugador

para el término del mercado de enero.

Esto es un baldazo de agua fría para el portugués, quien se encuentra con el seleccionado de Portugal, para luchar por la clasificación junto a Uruguay, Corea del Sur y Portugal





**PUBLICIDAD
EN IMPRESO
Y DIGITAL**

**Servicio de
impresión
de 4-8-16
páginas a
FULL COLOR**

— COTIZACIONES —
PUBLICA TU ANUNCIO
LLAMANDO O
ESCRIBIENDO AL

993 433 014
952 965 001

fiorella.mejia@grupolarazon.pe



	PIRATA INGLÉS	CABALLO DE CALIGULA	SIGNO DEL ZODIACO	OXICO DE CALCIO	& "Y SE LLAMA PERU"		PEÑASCO, RISCO	DISTRITO DE TACNA	CUENCA DE UN RIO	TERRENO SIN LABRAR	"SEÑORITA"	CONSTELAC. EL CAZADOR	
ANONIO CATION			VOZ DE ANIMO		CONDUCCION UN AUTO		PELO DE CARNERO				ANILLO, SORTIJA		DISTINTO, DIFERENTE
FLANCOS DE LAS	CUBRECAMA, EDREDON			DISTRITO DE QUISPICANCHI	2 ROMANOS		LEODAN				"UN MUNDO PARA JULIUS"	"PADRES E HIJOS"	
										OBRA DE COSER			
...KING COLE		PIEZA DE ALEDRIZ						"NO SON PALABRITAS"					
...GABRIEL TORROJA			SIMBOLO DEL COBALTO		BARCO O AVION		ENFERM. BRONQUIAL						
PIEDRA (INGLES)	EXCRACK "CHECHO"				DUO COPN DONATO								
HERMANOS DEL PADRE						COGER, AGARRAR							
					EL TIO DEL NORTE								
						PROTEGER, APOYAR							
							SIMBOLO DEL ARGON						

BRUGUERA • LIBRO AMIGO	ACTRIZ KILLBILL			CAPITAL DE MALDIVAS									
Mila 18	2DA NOTA MUSICAL			MAS MALO			PINZA DE CIRUJANOS	PUESTA DE UN ASTRO					
EL KUN	"CASINO ROYALE"			LA NAVE DE NOE									
				ENSENADA AMPLIA									PATRIA DE ABRAHAM
				TELA FINA DE ALGODON									
SESENTA MINUTOS													"CACHITO", EL VERDUGO

